
 

 

INTERROGAZIONE PRESENTATA VERBALMENTE DAL CONSIGLIERE BERNARDINI, 

NEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 29.11.2021,  INERENTE RIAPERTURA DEI CENTRI 

VACCINALI 

 

 

- Il Consigliere BERNARDINI, facendo riferimento alla ripartenza del Covid ed alla riapertura dei 

centri vaccinali, constatato che la Palestra di Camucia è stata restituita alle Scuole, chiede  se Cortona 

farà la sua parte, se già ci sono idee in proposito   e se ci possa essere la possibilità di utilizzare 

l’Ospedale della Fratta,  per le stanze disponibili e per il parcheggio ed altri servizi, come nuovo 

Centro Vaccinale. 


